
 

令和元年度 高Ｐ連育成員制安芸地区 第２回 運営委員会・連絡研修協議会 

報  告  書 

（事務局校）高知県立安芸桜ケ丘高等学校 

日 時  令和２年１月２３日（木） １３：００～１６：００ 

会 場  高知県立安芸桜ケ丘高等学校 会議室（運営委員会）、視聴覚室（連絡研修協議会） 

参加者  運営委員会１０名、連絡研修協議会２８名 

参加校  安芸桜ケ丘高校、安芸中・高校、室戸高校、中芸高校 

 

【 運営委員会 】 １３：００～１４：００ （会議室） 

（参加者・１０名）高Ｐ連会長・事務局長、安芸桜ケ丘高校PTA会長・学校長、 

安芸中・高校ＰＴＡ会長・校長、室戸高校ＰＴＡ会長・校長、中芸高校PTA会長・校長 

 

１．開会行事  

（１）運営委員長あいさつ（安芸桜ケ丘高校ＰＴＡ会長：岡村和紀） 

   （２）高Ｐ連事務局あいさつ（高Ｐ連会長：小串和久） 

   （３）委員の紹介（自己紹介） 

   （４）司会者選出（岡村運営委員長） 

   

２．協  議  

（１）高P連事務局より 

   （２）育成員制活動報告 

   （３）ＰＴＡ活動の活性化について 

   （４）連絡研修協議会の運営について 

      連絡研修協議会での講演について 

   （５）次年度への対応について 

   （６）その他 

        

 

 

 

【 連絡研修協議会 】 １４：００～１６：００ （視聴覚室） 

（参加者・２８名）高Ｐ連会長・事務局長、各学校ＰＴＡ会長・校長、生徒部長、総務部長、各関係機関等 

１．開会行事 

（１）運営委員長あいさつ   （安芸桜ケ丘高校ＰＴＡ会長 岡村和紀） 

（２）高Ｐ連事務局あいさつ  （高Ｐ連会長 小串和久） 

（３）高知県教育委員会あいさつ（生涯学習課 主任社会教育主事 合田和久） 

（４）来賓・助言者紹介    （安芸桜ケ丘高校 校長） 

（５）議長選出        （安芸桜ケ丘高校ＰＴＡ会長 岡村和紀） 

 

２．講 演  演題「交通問題における現状と課題」 

       講師 安芸警察署 交通課長 野 中 貴 彦   様 



 

３．協  議 

（１）現状報告 

   ＜学校安全対策課＞ 

   これまで１０００件の助成を受け付けているが、ヘルメットの購入は４００件程度 

   助成期間をＲ２の１月末まで延長した 

   来年度予算がつけば、助成を継続していく 

   毎年８０件近い件数で学生の自転車事故が起こっている 

   着用したくない理由 格好が悪い 私は事故には合わない 髪型が崩れる みんなが着用していない 

   事務局でも職員に着用を促している 

＜安芸警察署＞ 

南国市内の高校生が安芸市で自転車窃盗  盗撮の被害者が増えている 

   ＜各校から現状報告＞ 

 

（２）  高校生総合補償制度について 

   あいおいニッセイ・ＭＳ四国・東京海上日動火災より説明あり 

 

（３）高Ｐ連事務局より 

   ヘルメットの着用について 

   自分の身は自分で守るという意識づけが必要 

   高知県の保険加入率は高いほうだが、任意保険への加入を進めていく（事故があったとき相手が任意保険

に入っていないことへの対処として） 

 

（４）閉会行事   運営委員長あいさつ（安芸桜ケ丘高校ＰＴＡ会長 岡村和紀） 

   安芸工業時代から桜ケ丘高校へと長きにわたるお礼 

統合により当番校としては今年が最後となり、令和５年から東部地区は３校での持ち回りとなる 

    


